

RESURGIR DE ESPAÑA

EL CAUDILLO INAUGURA EN VALLADOLID

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número. 4.373.—CEUTA, viernes, 3 de marzo de 1950. — Precio: 50 céntimos.



DOS GRANDES FABRICAS y una GRANJA-ESCUELA

El viaje, en el tren TALGO, resultó triunfal a su paso por los pueblos

La ciudad castellana dedicó a S. E. un HOMENAJE APOTEOSICO

de Nitratos de Castilla, destinada a la obtención de fertilizantes, tan necesarios para el agro español y cuya importación tantas divisas cuesta anualmente a España, y la Empresa del aluminio, para la obtención de este metal, tan útil en la moderna industria.

El Caudillo llegó a las 8:5 de la mañana, en el tren Talgo, acompañado del ministro de Industria y Comercio, de sus jefes de las Casas Militar y Civil y ayudantes de servicio. Le esperaban los ministros de Asuntos Exteriores, Ejército, Agricultura, Obras Públicas, Aire, Hacienda, Justicia y Trabajo, que realizaron el viaje desde Madrid en el tren Talgo, así como el presidente del Consejo de Administración de la RENFE, conde de Guadalhorce, los señores don José María, don José Luis, don Lucas y don Antonio Oriol, y otras numerosas personalidades.

La estación de Valladolid aparecía abarrotada de una multitud que enfervorizada aclamaba incesantemente a Franco y a España.

A cinco kilómetros de Valladolid y delante del edificio de la fábrica de Nitratos de Castilla, S. E. con los ministros y demás personalidades descendió del Talgo y fué cumplimentado por el ministro de la Gobernación, el capitán general de la región, el arzobispo Dr. García y García, gobernador civil, alcalde y demás autoridades.

El Caudillo, acompañado del director de la fábrica de Nitratos de Castilla, penetró en una de las dependencias, donde el director le explicó sobre los planos las instalaciones de la factoría. Seguidamente, el arzobispo, Dr. García y García, procedió a la bendición de las instalaciones, que luego recorrieron el Caudillo y sus acompañantes. Todos los obreros de la empresa vitorearon a S. E.

Terminada su visita a la fábrica, el Caudillo se dirigió a la Empresa Nacional del Aluminio. Rindieron honores como en la fábrica anterior, fuerzas militares, centurias de la Vieja Guardia y de aprendices del Centro de Capacitación del Frente de Juventudes. La inmensa multitud no cesó de aclamar al Caudillo durante el tiempo que duró la visita a esta

nueva empresa del aluminio, cuyas instalaciones fueron bendecidas por el arzobispo de Valladolid. El Generalísimo recorrió detenidamente las instalaciones y presenció una colada de aluminio.

Terminada la visita, S. E. el Jefe del Estado pasó a uno de los pabellones de la fábrica en donde conversó durante largo rato con el ministro de Industria y Comercio y los ingenieros.—CIFRA.

APOTEOSICO HOMENAJE DE VALLADOLID AL CAUDILLO

Valladolid, 2.—Desde las primeras horas de la mañana han acudido a Valladolid gran cantidad de campesinos de todos los pueblos de la región, deseosos de testimoniar una vez más al Generalísimo la adhesión incondicional con que cuenta en Castilla. Valladolid vive hoy una de las intensas y fervorosas jornadas de exaltación patriótica. En esta ocasión, como en otras anteriores, viene el Generalísimo a Valladolid no solamente para sellar lazos naturales de afecto sino para refrendar el esfuerzo creador que le anima en el resurgir de España, donde se realizan monumentales obras de la mayor trascendencia.

(Pasa a la página 5).

Alocución del Caudillo AL PUEBLO VALLISOLETANO

«EL MUNDO NOS DEBE UNA REPARACION»

“Tenía que sumirse Europa en el terror de la esclavitud comunista, para que empezase a comprender la razón de la España nacional”

«Españoles y camaradas: Nuevamente en la Historia ha vuelto a ser Castilla vivero que nutrió la sabia del resurgir español, al nacer en esta capital la Juntas de Ofensiva Nacional Sindicalista en que las juventudes del campo, de la Universidad y del trabajo se unieron para rescatar una Patria digna de mejor suerte. Corriente impetuosa de la juventud de la vieja Castilla, que fué a unirse a la que en otras provincias españolas discurría ya por el ancho y esplendoroso cauce que la Falange les abría, y que mas tarde, con las aportaciones de los heroicos defensores de nuestra tradición había de construir la Falange Española Tradicionalista y de las JONS de nuestros días de victoria.

Juventudes de militares, estudiantes, campesinos y obreros fueron los que de Valladolid partieron y bautizaron con su sangre el Alto de los Leones de Castilla, hermanas de las que de Galicia salieron para liberar, por segunda vez en dos años, a la capital ovetense de las garras de la furia roja; idénticas a las que desde Burgos, Vitoria, León, Logroño, Aragón y Navarra, con sus camisas azules y sus boinas rojas esmaltaron los campos de heroísmo, y que en los frentes de Madrid se unieron a las que desde Marruecos y Andalucía llevaban con sus banderas victoriosas a todos los lugares de España un sueño de esperanza. En la unidad de los Ejércitos de la Patria se selló con sangre la unidad indestructible de nuestras juventudes.

“Nadie es dueño de la Patria”

Cuando los objetivos se logran a costa de tantos esfuerzos, dolores y sacrificios, parece que se les ama más. No hay como los sacrificios, para unir a los pueblos y a las Patrias. Si un día hubo quienes por la razón equivocada de unos votos, se creyeron dueños y señores de la Patria, la Historia les grita su sin razón. No es la Patria sujeto nuestro sino nosotros de ella; como madre y no patrimonio hemos de considerarla, y si de alguien fuese patrimonio, lo sería de los que la rescatamos con nuestra sangre. Más sus esencias se pierden en la noche

(Pasa a la página 6).

Los laboristas divididos

ATLEE LOGRO SOFOCAR UN PRINCIPIO de rebelión del ala izquierda de su partido

El Gobierno abandona su plan de nacionalizaciones

Londres, 2.—Ha trascendido que en una reunión a puerta cerrada de los legisladores laboristas, antes de que se reuniera ayer la Cámara de los Comunes, el primer ministro Attlee, logró sofocar un principio de rebelión del ala izquierda de dicho partido.—EFE.

EL GOBIERNO LABORISTA ABANDONA SU PLAN DE NACIONALIZACIONES

Londres, 2. (Urgente). — El

primer ministro británico, Attlee, ha declarado que el Gabinete laborista abandonará por ahora su plan de seguir adelante con nuevas nacionalizaciones de la industria británica.

La declaración ha sido hecha en la reunión del Gobierno. Attlee ha tomado esta decisión a pesar de la oposición del ala izquierda de su propio partido y del peligro de una considerable rebelión para más adelante.

El Gobierno —formado principalmente a base de laboristas moderados—, le ha dado pleno apoyo para suspender por completo el plan de nacionalizaciones y proceder, en vista del resultado de las elecciones a realizar una política menos socialista.

La reunión de hoy ha sido la primera que ha celebrado el nuevo Gabinete laborista. En su campaña electoral, los la-

(Pasa a la página 5.)

Avila, 2.—S. E. el Jefe del Estado ha pasado esta mañana con dirección a Valladolid, a las 9:40 horas, en el tren Talgo. A la estación acudieron a cumplimentar al Caudillo todas las autoridades civiles y militares y jerarquías, comisiones y representaciones de la capital.

Un gentío inmenso se había congregado en el recinto ferroviario, y a la llegada del convoy, tributó a S. E. un cántico y cariñosísimo homenaje de adhesión y respeto, prorrumpiendo en atronadores gritos de ¡Franco, Franco, Franco! y ¡Arriba España! El tren se detuvo unos momentos, que las autoridades aprovecharon para cumplimentar al caudillo. El convoy se puso en marcha de nuevo y el público volvió a vitorear al Caudillo, mientras éste, asomado a una de las ventanillas del convoy correspondía saludando.—CIFRA. PASO TRIUNFAL POR MEDINA DEL CAMPO

Medina del Campo, 2.—Millares de personas de todas las clases sociales han presenciado el paso del tren Talgo en el que S. E. el Jefe del Estado se dirige a Valladolid. Grandes letrados decían; “Los ferroviarios saludan a su Caudillo”, “Medina del Campo, la ciudad natal de Isabel la Católica, saluda al invicto Caudillo Franco” y “Medina siempre con Franco. ¡Arriba España!” Al entrar el tren en agujas se dispararon infinidad de cohetes y bombas imperiales. Las aclamaciones no cesaron hasta después de ponerse de nuevo en marcha el convoy.

S. E. fué cumplimentado por el alcalde de la ciudad y el comandante militar. El Caudillo se asomó a la ventanilla del tren y saludó al público que enardecidamente no cesaba de vitorearle.

A las once menos cuarto, el convoy continuó viaje a Valladolid.

EL CAUDILLO INAUGURA DOS NUEVAS FABRICAS EN VALLADOLID

Valladolid, 2.—S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha inaugurado esta mañana, en Valladolid, dos nuevas fábricas, parte del nuevo programa de industrialización de España. Son estas fábricas a

APOLO

Hoy desde las cinco.
ULTIMO DIA DE PROYECCION

El Pirata Bocanegra

Dos horas de aventuras y de risa.

Mañana sábado.

Estreno de una gran película española

EL TRAJE DE LUCES

José Nieto y Nani Fernández

PEPE PINTO y MANOLO EL MALAGUENO presentarán el día 7 en nuestro escenario su espectáculo de arte español

DISTINTOS CANTARES

con la nueva estrella Diana Márquez, revelación de la actual temporada en el Teatro Albéniz de Madrid, y un escogido conjunto como jamás se vio.

Reserve con tiempo sus localidades.

VIDA RELIGIOSA

Santoral del día

Día 3. Santoral viernes de mes. San Marino. Santos Félix, Lucilo, Fortunato y Marcia. San Pafnucio, monje solitario, el más ilustre de la baja Tebalda.

Pensamiento

En tu conciencia está Dios y tú; medita como debes actuar en los días de misión, prepara tus proyectos y ves analizando tu pasado.

Hoy primer viernes

Recuerda la gran promesa del Corazón de Jesús:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso, concederá a todos los que comulguen nueve primeros viernes de mes seguidos la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento".

Primer sábado

Mañana reparación sabatina al Inmaculado Corazón de María en Ntra. Sra. de Africa, muy solemne, a las 7:30 de la tarde.

Adoración Nocturna

Vigilias que celebrará la Adoración Nocturna, en el mes de marzo actual; Turno 1.º (Sagrada Familia), en la noche del 4 al 5, por la intención de don Manuel Martínez Tonda; turno 2.º (San Daniel y compañeros mártires), en la noche del 11 al 12; por la intención de don José Guil Valverde; turno 3.º (Nuestra Señora de Africa), en la noche del 25 al 26, en sufragio del alma de don José Meléndez Bonet (q. e. p. d.) y turno 4.º (San José), en la noche del 18 al 19, siendo la del titular de dicho turno, que se aplicará en sufragio del alma del que fué adorador activo del mismo

Solemnes cultos organizados por la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Gran Poder) y Nuestra Señora de la Esperanza

Ha finalizado el solemne triduo que, organizado por la Real e Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Gran Poder) y María Santísima de la Esperanza se celebró en honor de sus titulares en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

El domingo, a las once, tuvo lugar la función de iglesia, oficiando la misma el coronel vicario, ayudado por el teniente coronel castrense y el párroco del Sagrario, Rvdo. Padre Perpén.

La presidencia estaba constituida por el Ilmo. señor don Joaquín de Miguel Cabrero, coronel jefe del II Tercio de la Legión, "Duque de Alba"; teniente coronel del mismo Cuerpo, don Pedro Ansoleaga, y hermano mayor de la Cofradía don Eduardo Fernández Amador.

En el altar mayor se encontraba el Ilmo. señor Vicario general de la diócesis, don Gregorio Landaluze Rivacoba.

Al lado derecho y en sitio destacado estaban las camaristas señoras de Miguel, Buesa, Ansoleaga y Fernández.

Al lado izquierdo del altar se constituyó la presidencia cofradiera presidida por un Crucifijo y las Reglas de dicha Hermandad con dos cirios encendidos y detrás de la mesa que contenía las Reglas se encontraba el vice-hermano mayor de la Cofradía, don Valentín Cabillas, acompañado por todos los miembros de la Junta; el Excmo. señor don Ramón Buesa; el hermano mayor de la Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la

Soledad, don Francisco Ros Montiel; don Dámaso Arias y Pedro Arenas, hermano mayor de la Cofradía del Cristo de la Expiración y Nuestra Señora del Amor, y a continuación, se encontraba una comisión de oficiales de La Legión invitados expresamente, por ser el II Tercio hermano mayor de honor de la Hermandad desde hace diez años.

Una vez terminado el Santo Sacrificio de la misa, se dió comienzo al besamano de la Santísima Virgen y besapié de Nuestro Señor, cuyo acto duró hasta las doce de la noche, no cesando un solo momento de desfilar infinidad de personas de todas las clases sociales, hombres, mujeres y niños, demostrándose la devoción que el pueblo de Ceuta tiene por ambas imágenes.

Por la tarde, a las 7 y 30, último día del triduo, fué totalmente ocupado el templo, predicando maravillosamente el Rvdo. Padre Armando, párroco de Villa Jovita, (lo mismo que hizo las noches anteriores) cerrándose con la bendición del Santísimo, por el Ilmo. señor Vicario general, ayudado por los Rvdos. Padres Perpén y López Soriano.

Felicitemos a la Real e Ilustre Cofradía, por su magnífica organización, deseándole mucho éxito en sus desfiles profesionales de este año.

¡CRISTIANO!

Acude a venerar la imagen del Santísimo Cristo de Medinaceli que estará expuesta durante todo el día de hoy, hasta las 12 de la noche, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Acuérdate que hoy es el primer viernes de marzo.

NOTICIAS LOCALES

ENLACE MATRIMONIAL

El próximo día 15, a las 17.30 horas, en la sinagoga Al-gérienne, de Casablanca, contraerá matrimonio don Rafael Párrichil Hayot con la señorita Estrella Sicsu Osiel.

Por anticipado enviamos nuestro deseo de felicidades a la futura pareja.

SEPELIO

A las 12 horas de ayer tuvo lugar el acto de conducir a su última morada al cadáver de don José Fuentes Soler, fallecido el día anterior a los 38 años de edad.

El acto constituyó una sentida manifestación de pesar, figurando en la comitiva fúnebre los hijos y demás familiares del extinto e infinidad de personas que de esta forma testimoniaban el dolor causado por tan sensible pérdida.

En la iglesia de los Remedios se rezó un responso, continuando la comitiva fúnebre hasta la Plaza del Alcázar donde se despidió el duelo.

Expresamos a la viuda, hijos y demás familiares del extinto nuestro sentido pesar, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

En la última decena del mes de Marzo se celebrará el Concurso laboral de albañilería en nuestra ciudad

Como ampliación a la información publicada en nuestro Diario hace días, podemos decir que este primer concurso de albañilería se celebrará en la última decena del corriente mes, aprovechando un día festivo para que todo Ceuta pueda presenciar estas pruebas de carácter deportivo - profesional.

Aunque todavía no se ha designado el sitio, hay muchas probabilidades de que se efectúe en los terrenos del Angulo, lugar amplio y que por su explanación reúne las mejores condiciones para esta clase de pruebas.

La cuadrilla compuesta de oficial y ayudante de albañil deberá llevar sus instrumentos de trabajo, siéndoles suministrado por el Sindicato de la Construcción los elementos auxiliares, tales como madera, puntas, rasillas, mezcla, etc. Pueden participar tanto los productores colocados como los en paro.

Las condiciones para poder tomar parte en el Concurso son el haber trabajado como mínimo seis meses en nuestra ciudad y poseer la categoría de oficial o ayudante.

Se concederán cuatro premios de 1.000, 900, 600 y 400 ptas. a aquellas cuadrillas que al término del trabajo reúnan las siguientes condiciones; mejor resolución técnica del problema, mayor perfección en el acabado, más corto tiempo en la ejecución y mayor economía en los materiales empleados.

Existe gran entusiasmo entre los productores y Empresas de la Construcción y se espera que participen numerosas cuadrillas por la importancia de los premios y la perspectiva de que la pareja vencedora marchará a Madrid con todos los gastos pagados para participar en el Concurso nacional, a cuyo vencedor se le costeará la carrera de perito aparejador.

¿Una buena publicidad?

en EL FARO

diario de la mañana

CERVANTES

HOY desde las CINCO
ULTIMO DIA

PHYLLIS CALVERT
ELLA RAINES



Una verdadera superproducción que le hará vivir momentos interesantes

MAÑANA la película más discutida de todos los tiempos



Próximamente DEBUT de la gran Compañía de Alta Comedia.

MARIA FERNANDA

LADRON DE GUEVARA
(Primer premio Nacional de «Lope de Rueda»).

Hay abierto un abono por CUATRO funciones de tarde y cuatro de noche al precio de 16 pesetas la butaca, representándose durante dicho abono:

LA LEONA, de L. FERNANDEZ ARDABIN.

UNA LOBA, de José María Pemán y José Carlos de Luna.

EL PAN COMIDO EN LA MANO, de Jacinto Benavente.

LA RISA LOCA, de A. Torralbo.



El señor

Don Antonio Martínez Rodríguez

(Del Cuerpo Auxiliar Subalterno del Ejército)

Ha fallecido a los 44 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Manuela Sánchez Sánchez; hijos, Carmen y Dolores; padres, don Pedro y doña Dolores; hermanos, don José, doña Carmen y doña Rosalía; madre política, doña Carmen Sánchez Lladó; hermanos políticos, don Ramón, don Antonio y doña Florentina Sánchez; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amigos des encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadáver, acto que se verificará hoy, a las 18:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agradecerán.

Vivia: Obispo Barragán, 9.

Dr. F. Hoyos Alonso

Médico-Puericultor Titulado y Diplomado

Enfermedades de los niños y Puericultura.

RAYOS X

J. A. Primo de Rivera, 5
Teléfono 493

CONSULTA
de 4 a 7

La gran velada organizada por el Instituto Nacional de Previsión constituyó un gran éxito

TODOS LOS AFICIONADOS COSECHARON CALUROSOS APLAUSOS

Valiosa colaboración de las camaradas de la Sección Femenina

De acontecimiento extraordinario hemos de calificar la gran velada teatral que el pasado día 1 nos ofreció el Cuadro Artístico de "Educación y Descanso" del Instituto Nacional de Previsión.

El salón presentaba un brillante aspecto, totalmente adornado y engalanado, con profusión de reposteros, banderas, macetas de flores, luces, etc. A la entrada del Teatro, un grupo compuesto por las bellísimas camaradas de la Sección Femenina, Ana María Nuez, Conchita Nogués, Carmencita González, Anita Martín, Maruchi Lara, Piti Lara, Conchita Hernández Gete, Pilar Hernández Gete, Carmencita Rodríguez Rivas y Paquita Gil, ataviadas con trajes típicos regionales, ofrecían a todos pañuelos para los sorteos y regalos. Igualmente estas camaradas que estuvieron a las órdenes de su delegada, camarada Mari Tere Hernández Gete que tanta ayuda prestó al mejor logro de la velada, ofrecieron hermosos ramos de flores a las señoras de Rojas, Aguirre y Romero.

El éxito de estas muchachas de la Sección Femenina no es para describir. Baste decir que a los 18 minutos de poner a la venta los boletos los acabaron y sobrepasaron todo lo esperado. Reciban, desde aquí, cuantas felicitaciones merecen.

Y pasemos a la obra. La comedia "Mi chica", encontró a unos felices intérpretes. La señorita Fajardo tuvo encomendado un papel difícil y le sacó todo el provecho. Se desenvolvió con naturalidad y elegancia en escena y mereció felicitaciones y aplausos, al igual que la señorita Ferrer, en su papel de "Carola", muy agradable y simpática, desenvuelta y elegante.

Laura Jou, "la seña Basillasa", estuvo a la altura de sus otras interpretaciones y quizás las superó. Su papel no era de los más fáciles y supo imprimirle toda la gracia y el garbo que requería. Hizo reír al respetable al igual que la señorita Puchán —la simpática "Dosithea"—, en quien vislumbramos a una gran futura artista, y a la que, al igual que a sus restantes compañeras, enviamos un aplauso sincero y cordial.

De ellos, Poves, muy ajustado en su papel. Tuvo intervenciones muy afortunadas y logró una gran interpretación del personaje que le estaba encomendado. Rejano, el director y actor, en su interpretación de "don Manolito", estuvo francamente magnífico, simpático... El público estuvo siempre pendiente de sus intervenciones, así como de la de los restantes. Cañestro, el salán ameno y avispado, hizo que los aplausos se sucediesen continuamente. Gracioso de verdad puso algo de su co-

secha en la obra, con tanto acierto que le fué ofrecido un cariñoso homenaje de palmas. Jiménez, Mares y Mainé, cumplieron perfectamente con la labor a ellos encomendada, ajustándose muy bien a los personajes respectivos. Las intervenciones —algunas de difícil realización— las sacaron perfectamente. Para todos hubo aplausos y el telón fué levantado reiteradas veces. En los descansos se celebraron las rifas, entregándose los premios en el acto o más tarde —cuando fueron reclamados— a sus felices poseedores.

Las primeras autoridades de la Plaza acudieron a presenciar la velada, siendo saludadas por el delegado del I. N. P. señor Aguirre y por el jefe de Servicio, don Carlos Pérez, a quienes mostraron su complacencia por todo.

El día 10, según se nos informa, vendrá de Jerez el hermano de San Juan de Dios que ha de hacerse cargo de los dos niños a beneficio de los cuales se montó la velada.

Pero de esto hablaremos otro día. Por hoy quede aquí nuestra felicitación al I. N. P. y a su Cuadro artístico.

Funeral por las almas de los POLICIAS FALLECIDOS

Tuvo lugar ayer en la Iglesia de San Francisco

A las 11 de la mañana de ayer, organizado por los Cuerpos General de Policía y Policía Armada y de Tráfico, se verificó un solemne funeral en la iglesia de San Francisco, aplicado por las almas de los policías fallecidos.

Presidió el acto el comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez, ocupando otra presidencia el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigespán; encontrándose asimismo presentes, el teniente jefe de la Policía Armada y de Tráfico, señor Solís; el segundo comisario jefe, señor Mancheño y los comisarios señores Neila, Gil y Fernández.

También se encontraban todos los inspectores y agentes y guardias armados pertenecientes a esta plantilla, así como otras muchas personas.

Próxima actuación del genial pianista Reuchsel en Ceuta

Actualmente se encuentra en zona francesa dando recitales

Según noticias que llegan hasta nosotros, próximamente actuará en nuestra ciudad el gran pianista Eugene Reuchsel, de fama internacional, que tantos méritos alcanza en todas sus actuaciones.

Reuchsel se encuentra actualmente en la Zona francesa del Protectorado marroquí, dando recitales de violín y alcanzando éxitos sin fin, ya que su arte entusiasma a todos.

El anuncio de la presentación de Reuchsel en nuestra ciudad habrá de ser recibido con gran júbilo por todos los aficionados y amigos de la música, que no ignoran la gran valía de este notable concertista.

Llega a Ceuta una flotilla de lanchas torpederas

Atracaron en el muelle de España, junto al "Martín Alonso Pinzón"

A las 12'15 de la mañana de ayer, llegaron al muelle de España una flotilla de lanchas torpederas, compuesta por la L. T., 21, 22, 23, 24, 25 y 26, al mando del capitán de Fragata, don Enrique Barbudo Duarte.

Las lanchas atracaron en el muelle de España junto al cañonero de la Marina de guerra española "Martín Alonso Pinzón", que manda el capitán de Fragata don Jesús Sánchez

ANTE LA LLEGADA DE LAS MISIONES LA SIEMBRA EXTRAORDINARIA

Se acerca el día en que llegarán a Ceuta los misioneros y todo son preparativos para tributarles un magno recibimiento que llegará por fin esa fecha tan anunciada, y por calles y plazas la multitud se apresurará para ver y oír de cerca a los tan anhelados portadores de la palabra divina; y una vez más el llamamiento de Dios se dejará oír, para muchos tal vez por última vez.

También hace muchos siglos, por los caminos de Palestina, se afanaban las multitudes por ver y oír de cerca

a un rabí famoso, que según decían, hacía milagros portentosos y tenía palabras de vida eterna... Y un día, sobre la inmensa muchedumbre que se apretujaba por oírle, resonó la voz del Señor; "Salió un sembrador a sembrar su semilla. Y al sembrar, una parte cayó hacia el camino y fué pisada, y las aves del cielo se la comieron. Y otra parte cayó sobre la piedra, y nacida se secó por no tener humedad. Y otra cayó en medio de las espinas, y las espinas, que brotaron con ella la ahogaron. Y otra cayó en tierra buena y brotando, dió fruto ciento por uno".

También ahora se afanan las multitudes en pos de los misioneros, y ahora como entonces, su predicación (semilla divina), caerá sobre muy diversas clases de tierra; Hermano, ¿es acaso tu alma camino frecuentado, piedra dura, tierra llena de espinas? Aún estás a tiempo; prepara la tierra de tu alma, y así como el labrador antes de la siembra arranca las espinas, pasa una y otra vez el arado y riega para que haya la suficiente humedad, así también tú, quita todo lo que pueda estorbar la germinación de la palabra divina, para que en esta siembra extraordinaria del 15 al 26 de marzo, sean todas las almas de Ceuta tierra buena, que da frutos ciento por uno.

M.^a Teresa Porras.
Maestra nacional.

Ceuta, 27 de febrero de 1950.

PUBLICACIONES

"EL TALGO", EDICIONES DE "MOTOR MUNDIAL"

Llega a nuestra mesa de Redacción este ameno librito editado en España por la revista "Motor Mundial", bajo la dirección de don Gerardo Romero Requejo.

En él se hace una recopilación de los datos —que ya son historia— del "tren articulado ligero español", contado por su propio inventor, don Alejandro Golcochea. Sus vicisitudes en España, sus amarguras, los recelos característicos hacia todo aquel "que ha inventado algo" y lo ofrece, están recogidos en estas páginas con toda minuciosidad y detalle.

Desde que la idea fué concebida en la mente del creador del sistema, hasta el desembarco del "Talgo" en Pasajes, están recogidos en este librito, de manera amena y completa.

Los primeros pasos y ensa-

ños, la marcha a Norteamérica la realización allí del tren sobre la idea del que se construyó en España, los viajes de pruebas y la aceptación, por fin, están tratados en el folleto, que fiel al lema de las ediciones de "Motor Mundial", se ocupa exclusivamente de lo que ayer interesó, hoy se comenta y mañana será necesario.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO películas Pathe Baby. Razón esta Administración.

VENDO máquina escribir portable, tipo económico. Academia Mecanografía Sánchez

CARBON vegetal calidad superior. Precios económicos. Venta solo al por mayor. Compañía Agrícola Forestal. Chauen.

VENDESE dormitorio buen uso, barato. Pabellones Automovilismo.

Alquileres

SE CEDE habitación amueblada amplia. Darán razón esta Administración.

Varios

PALILLOS ropa, matacucarachas Dragón. "Roma", Cervantes, 8. Tlf. 889.

En calidad, precio y sabor
Fino Almina
SIEMPRE EL MEJOR

Nuestra mejor propaganda son las máquinas vendidas en Ceuta hace 16 años y las que funcionan en España hace más de 30.

«ALFA», única marca española que puede decir esto

Exposición y venta. - VICENTE MARTINEZ. - José Antonio Primo de Rivera, 24

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!!

Bueno va a ser cosa de alegrarse. Porque la tan traída y tan llevada recuperación de la Emeritense parece que es uno de los muchos mitos.

Al menos, eso dicen por allá arriba pese a haberle soltado un rotundo 4 a 1 al Real Jaén.

Verán.

Terminado el choque Emeritense-Jaén, un ex-jugador del equipo que el domingo veremos en Alfonso Murube, comentaba;

"A excepción de Lacomba y a ratos Ledo, nada. Seguimos sin delantera, pues digan lo que digan, ni Andrade es delantero centro ni Lutchi es interior y si esta tarde se han marcado cuatro goles, es porque la suerte nos ha favorecido, no porque se haya jugado para ello".

De esta opinión se hace eco el periódico "Hoy", de Badajoz. Que añade por su cuenta;

"No puede ser más exacto y certero el comentario. Aunque para los que no fueran al partido exista la creencia de que el ataque local volvió a tener mordiente".

Del Jaén se dice esto otro; "Defraudó el Jaén. Su defensa venía precedida de una fama que aquí no demostro. Abusó, eso sí, de su corpulencia, pero en las contadas veces que se raseó la pelota, se vió lo fácil que era desbordarla".

No obstante lo que se dice y lo que se escribe... que no se confien nuestros niños.

Que en Alfonso Murube no sabemos qué sucede, pero lo cierto es que todos vienen a jugar bien y hasta lo consiguen.

Cómo la S. D. Emeritense es nuevo en esta plaza, habrá regalo de banderín y todo.

Quiera Dios que ese rasgo emocione a nuestros visitantes y dejen vía libre al goleador Natalio.

¡Es lo menos que se merece una atención semejante!

¡No sean ustedes "exagerados"! ¿Es posible que se figuren que el gol número cien se le va a hacer al titular de Mérida?

¡Pues ahí es nada!

¡Buenos días!—PEGUAR.



Entre las Cuerdas

"Fuimos los primeros sorprendidos con la sustitución de Mahayub" - nos dice el presidente del C. I. de Riffien

"En nuestros proyectos está el ofrecer espectáculos interesantes, aún a costa de que nos acarreen pérdidas elevadas"

En la última reunión de boxeo organizada por el Club Imperio de Riffien no fué Mahayub el contrincante de Flores. El tangerino fué sustituido por el púgil Ben Hibrain, el cual en el ring no demostró en ningún momento ser púgil de talla suficiente para ser enfrentado al tetuaní.

Como la afición ceuti pudiera considerarse defraudada al ignorar cuanto aconteció para que esta sustitución tuviera lugar, nos entrevistamos ayer con el presidente del referido Club Imperio de Riffien, don Francisco Orellana León, gran amigo nuestro y deportista magnífico.

—He de hacerle constar que por el club que presido —y sé que usted no lo ignora, amigo "Pegar"—, se había logrado el concurso del boxeador Mahayub, mediante la firma del correspondiente contrato y por tal motivo figuraba en el programa de la reunión. Pero el sábado por la noche, al llegar el preparador Abdelatif a nuestra ciudad procedente de Tánger, se nos presentó con la noticia de que se encontraba lesionado en una mano y no podría participar en el combate del día siguiente, prometiéndonos que el mismo domingo llegaría un boxeador profesional de Casablanca, bastante bueno, más duro que Mahayub y que tenía fama en toda la Zona francesa. Como ya no había tiempo material para montar otra pelea y se nos ofrecieron garantías, se aceptó en la creencia de que saldría ganando con ello la afición.

—O sea que ustedes fueron los primeros sorprendidos...

—Naturalmente. Sabe usted que nunca está en nuestro ánimo dar al público otros combates que los anunciados (salvo casos de fuerza mayor) y ello ya quedó suficientemente de-

mostrado con la suspensión de una reunión anterior al no poder desplazarse el boxeador gaditano Páez.

—Aclarado todo amigo Orellana. Yo creo que la afición está con ustedes, no desconfia de vuestra buena fe y sacrificio por enaltecer el boxeo en Ceuta. ¿Algunos proyectos próximos?

—Queremos hacer patente a la afición ceuti, que tanto nos anima, que en nuestros proyectos está el ofrecer espectáculos interesantes sin reparar en sacrificios económicos —tal y como ha sucedido en las dos últimas sesiones, la suspendida y la celebrada, en que las pérdidas han sido muy elevadas— ya que la finalidad que guía al Club Imperio de Riffien es el aspecto deportivo y la firme esperanza de que la afición se incremente y algún día obtengamos la debida compensación a nuestros esfuerzos.

De otras y no menos importantes cosas nos habló también el dinámico presidente del Riffien. Ya las iremos poniendo en el conocimiento de todos. Hoy limitémonos a consignar que el club que preside vela por el boxeo y no está en sus propósitos defraudar a nadie... ¡al menos que una causa de fuerza mayor haga de todo punto imposible el programa que se trazó desde un primer instante!—PEGUAR.

HA MUERTO EL PADRE DE PALENCIA

Directivos y jugadores se apresuraron a testimoniarle su sentimiento

En la secretaria se recibió ayer la triste nueva del fallecimiento del padre del entrenador del cuadro titular, Manolo Palencia.

Inmediatamente y en sesión extraordinaria se reunió la Junta Directiva de nuestra primera entidad balompédica, acordándose telegrafiar a su entrenador condoliéndose del percance y que constase en acta el sentimiento del club. A esta reunión asistieron todos los jugadores del equipo, en nombre de los cuales también fueron cursados diferentes despachos, todos ellos reflejando el pesar que les produce la desgracia familiar de su magnífico y cariñoso entrenador.

Ante la gravedad de su padre, Palencia, había partido días antes en avión para Sevilla, donde ha podido vivir las últimas horas de su infortunado padre.

Al extenderse la noticia por nuestra ciudad, donde Manolo

CINE ASTORIA

JADU

TOLERADA para MENORES HOY desde las 5.

Ultimo dia

Hernan Films, presenta a Franchot Tone y Warren William, en la gran superproducción

LA SENDA DE LOS HEROES

con Brood Crawford y Mischa Auer

Mañana: CINCO TUMBAS AL CAIRO por Franchot Tone, Anne Baxte y Erinch Von Strohen.

En breve: EL MAESTRO LEVITA

cuenta con tantísimos amigos y admiradores, muchos de estos así como incontables aficionados también se han apresurado a enviar telegramas de pésame.

Las columnas deportivas de EL FARO también se unen a esta manifestación de pesar que ha ocasionado la desgracia familiar acaecida a Manolo Palencia, a quien deseamos resignación para sobrellevar tan terrible pérdida y le acompañamos igualmente en su justo dolor.

3 respuestas a 3 preguntas

Ceuta, Melilla y Betis serán los tres primeros clasificados, según Calleja, entrenador del SAN FERNANDO

6 jugadores de los equipos de nuestra Regional forman su Selección

"Ascender a Primera con el Gijón fué mi mayor satisfacción deportiva"

Como Trompi, Floro, González, Maside y tantos otros, Anastasio Calleja, es un jugador más de la cantera madrileña que huyó de Madrid porque en Madrid no supieron apreciar su valía. Y de aquella

Tranviaria madrileña pasó al Real Gijón, de éste al Cádiz y, ahora, como entrenador, figura en las filas del San Fernando, equipo que por cierto viene realizando una gran campaña en el V Grupo de Tercera División de Liga.

Calleja, que comenzó alineándose de guardameta y luego de interior izquierda, pasó a ser definitivamente medio centro a instancias de Paco Brú. Fué a raíz de marchar Iturraspe al Valencia. Y como medio centro ha alcanzado sus mayores éxitos, hasta el extremo de ser en una ocasión requerido por el Real Madrid. Pero no pudo llevarse a efecto el traspaso porque la Cruzada de Liberación abrió un largo paréntesis en el fútbol español.

Con este hombre que fuera un jugador todo fibra y corazón en la actualidad es experto preparador, charlamos a raíz de la visita que el San Fernando hizo a nuestro titular en la primera vuelta del torneo. Y no hace mucho hemos vuelto a conversar con él. Ahora para hacernos nuestras consabidas tres preguntas.

—Creo que en los tres pri-

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

Tarifa de precios que empieza a regir a partir del 1.º de enero de 1950, incluidos los recargos por impuesto de Consumo de Lujo, de acuerdo con la O. M. de fecha 26-12-49, Boletín Oficial núm. 360.

PICADURAS		CIGARROS PUROS	
Crema de Cuba 100 grs.	8.45	Regalias	1.75
Flor de Habana	6.65	Indian	0.75
« « 50	3.35	Cigarrillos Americanos	
Lepanto 25	1.05	Camel, Lucky Strike, Philis	
CIGARRILLOS		Morris y Chesterfield, en 20	10.20
Babel (estilo americano)	4.80	Yorktown en 20	5.80
Toledo en 20	2.65	Ceuta a 1 de enero de 1950	
Elegantes «	1.60	El representante.	

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL
Consulta de la 3

Falange Española, 11

Teléfono 5-1-9

primeros lugares —nos dice—, se clasificarán Ceuta, Melilla y Betis, por este orden.

—¿Se atrevería a facilitarme su Selección ideal del V Grupo?

—Con mil amores. Anote; Rubio (Cádiz); Pepin (Ceuta), Santi (Jaén), Campanal (Hurtugi); Salem (Maghreb), Oramas (Ceuta); Pitarch (Melilla), Patricio (Betis), Roldán (Melilla), Benito (S. Fernando) y Chicha (Maghreb).

—¿Cuál fué su mayor satisfacción deportiva?

—Cuando ascendí a Primera División con el Real Gijón. Un éxito así a los treinta y tantos años de edad y con dieciocho dándole patadas al balón... ya se puede figurar.

La charla con Calleja se prolonga. Y ante nosotros desfilan sus comienzos en el modesto Rayo de Valdehermoso, equipo en el que cuando se tenían que desplazar a Pozuelo iban a pie y regresaban andando, aquel balonazo que dejó al árbitro Iturralde sin conocimiento cuando se enfrentaba en Vigo al Celta, su admiración por el Real Madrid, sus trabajos de electricidad, sus propósitos de haber clasificado al San Fernando, su reconocimiento a Paco Brú, a quien debe casi todo lo que es... Otra vida, en fin, llena de actividad y ofrendada por entero a su gran afición por el deporte balompédico, del que ciertamente no ha recibido Calleja el premio que se merecen su entusiasmo, conocimientos y tenacidad.—PEGUAR.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
31

EL FARO EN ALGECIRAS

OTROS ACTOS DE LA SEMANA PEDAGOGICA

Completamos el programa anunciado de la Semana Pedagógica, cuya publicación iniciamos ayer.

Día 9.—A las 11, conferencia por el catedrático de la Universidad Central, don Adolfo Muñoz Alonso. A las 12, conferencia por el camarada Diomedes Palencia. A la 1, conferencia por Antonio Gessa Loaysa. A las 4, conferencia por el camarada Adolfo Maíllo. A las 5, conferencia por don José María Franco Delgado, canónigo de

CARTELERAS

CINE FLORIDA

Sesión continua desde las seis y treinta.
Continúa la proyección **DIA SIN HUELVA**
Por Ray Millands.

CASINO CINEMA

Sesión continua desde las seis y treinta.
GRAN HOTEL
Por Cantinflas.
El domingo
DIA SIN HUELVA

Toma posesión la nueva directiva del Club Taurino

Ayer a las 21 horas, en el local social del Club Taurino de Ceuta, se celebró la toma de posesión de la nueva Junta Directiva, que ha sido designado por S. E. el Delegado Gubernativo a propuesta de la Junta saliente.

Reunidas las Juntas saliente y entrante, por el secretario se da lectura a la nueva Directiva que la componen los siguientes señores:

Presidente don Carlos Marina; vicepresidente don Joaquín Blesa; secretario don Guillermo Gutiérrez; vicesecretario don Dámaso Arias; tesorero don Antonio García; contador, don Francisco Vallecillo; bibliotecario don José Saura y vocales, don Rafael Aranda, don Clemente Rocavert, don Francisco de la Torre, don Saturnino Aravante, don Juan Morales y don Emilio Millán.

Terminada la lectura, pronunció unas palabras don Bartolomé Caballero, quien puso de manifiesto su satisfacción por hacer entrega de los destinos del Club Taurino de Ceuta a personas de tan reconocida competencia. Hace historia de cómo estaba el Club, cuando ellos se hicieron cargo del mismo y que afortunadamente al entregarlo, gracias a la eficaz y desinteresada labor de toda la directiva que actuó bajo su presidencia, su marcha es todo lo magnífica que podía desear. Termina deseando a la nueva Junta los máximos aciertos en su cometido. Una salva de aplausos acogieron las últimas palabras de don Bartolomé Caballero.

A continuación hace uso de la palabra, el inteligente y buen aficionado don Carlos Marina, nuevo presidente del Club y dice que toma posesión de la presidencia que le entrega el magnífico aficionado y amigo señor Ca-

ballero con satisfacción, pero al mismo tiempo con sentimiento porque la labor de toda la Junta Directiva saliente es digna de continuación. Dice que él y los nuevos componentes de la Junta harán cuanto esté a su alcance por conseguir igualarles y dar el mayor esplendor al club, para lo que espera de todos la mayor colaboración. Termina pidiendo a todos los presentes se consideren siempre de la directiva, como hasta ahora lo fueron, y que aporten cuantas iniciativas o sugerencias consideren puedan redundar en beneficio del Club. Sus manifestaciones fueron muy aplaudidas.

Felicitamos a la Junta saliente por sus muchos aciertos al frente de la Sociedad a la vez que deseamos toda clase de aciertos a la nueva Junta que preside nuestro buen amigo y colaborador don Carlos Marina.



NUMERO 94

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10

HORIZONTALES. — 1.—Lance taurino. 2.—(al rev) Practiqué cierto deporte. Río moscovita. 3.—Prep. insep. Tristeza. 4.—Dativo del pronombre. Culebras. 5.—Anillo. Nombre griego de Cupido. 6.—Sazonó con sal. Guacamayo mejicano. 7.—Astillas. Símbolo del aluminio. 8.—Ciudad marroquí. (al rev) Pecado. 9.—Combate. Infusión sedante. 10.—Conturbarán.

VERTICALES. — 1.—Mirelas. En el mar. 2.—Reina. 3.—Penado. Gran cosecha de aceite. 4.—(al rev) Voz que se usa repetida para arrullar a los niños. (al rev) Nave. 5.—Apellido de un célebre escritor norteamericano. Letra del alfabeto árabe. 6.—Imaginará. En inglés, aire. 7.—Aliviarla. 8.—Nombre de mujer. Acostumbraban.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 93

HORIZONTALES. — 1.—Afamadas. 2.—Lata. adv. 3.—Eco. Timo. 4.—Ji. Lami. 5.—Ana. Lira. 6.—Renó. oAT. 7.—Ruso. Be. 8.—Sola. Aar. 9.—Esa. Emir. 10.—Coronase.

VERTICALES. — 1.—Alejar. seC. 2.—Facineroso. 3.—Ato. Anular. 4.—Ma. Osa. 5.—Tal. En. 6.—Daimlo. Ama. 7.—Admirabais. 8.—siO. Aterré.

Anúnciese en **EL FARO**

EL CAUDILLO EN VALLADOLID

(Viene de la primera página)

Franco inaugura y pone en marcha en Valladolid dos potentes fábricas; la de nitratos y la de aluminio, que por su monumentalidad de producción y por las necesidades que han de cubrir sus productos, liberan a España de algunas de sus más perentorias necesidades.

Otra de estas obras que hoy se inauguraron es la granja-escuela "José Antonio", de la que es rectora la Diputación de Valladolid y que en opinión de los técnicos es la mejor de España y está a la altura de las mejores del mundo.

Los vallisoletanos han dedicado al Caudillo un homenaje apoteósico y memorable. —CIFRA.

EL CAUDILLO EN EL AYUNTAMIENTO, RECIBE LA MEDALLA DE DIAMANTES DE LA CIUDAD Y DIRIGE LA PALABRA AL PUEBLO

Valladolid, 2.—Después de la inauguración de la granja-escuela, S. E. el Jefe del Estado se dirigió a la Plaza Mayor. Todo el Paseo de Zorrilla apareció cuajado de banderines y la aglomeración de público por todas las calles del itinerario era impresionante. El coche del Generalísimo fué escoltado por cadetes de la Academia de Caballería, con lanzas y banderas. Entre los miles de personas predominaban los campesinos de la provincia y los obreros de la ciudad que portaban carteles con

TETUAN

SUSCRIPCIÓN PRO - DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES
Suma anterior, 833.697'55 pesetas.

Personal de la Casa Jalifiana, 1.854'29; id. de la Alta Comisaría, 388'26; id. de la Delegación General, 1.352'17; id. de la Delegación de Asuntos Indígenas, 5.003'27; id. de las Mejas Armadas, 4.435'38; id. de la Delegación de Obras Públicas y C., 2.513'07; id. de la Del. de Hacienda, 2.196'70; id. de la Deleg. de Economía, Industria y Comercio, 2.174'86; id. de la Deleg. de Educación y Cultura, 6.149'92; id. de la Audiencia y Tribunales Españoles, 765'70; Cuerpos y Centros de la Comandancia Gral. de Ceuta, 80.024'11; id. id. de Melilla, 55.812'39; personal de la Marina de Guerra del Norte de Africa, 1.773'32; id. al servicio del Majzen en Tánger, 1.058'82; Servicios Civiles Territorial de Yebala, Tetuán, 7.348'27; id. id. id. Lucus, Carache, 3.259'94; id. id. Alcazarquivir, 3.422'15; id. id. id. Arcila, 1.748'52; id. id. id. Comara, Chauen, 2.964'66; id. id. id., 1.633'25; Servicios civiles A. B. S., Chauen, 41'25; id. id. Territorial Rif, 2.164'76; id. id. id., 2.657'01; id. id. id. Kert, Beni Enzar, 5.039'58; id. id. id. id. Villa Nador, 5.368'47; Servicio de Montes Región Oriental, 605'00; personal Inspección Entidades Municipales, 70'80; Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones, 2.000'00.
Total, 1.038.523'47 pesetas.
Tetuán, 27 de febrero de 1950.

salutaciones y entusiastas frases de adhesión y cariño al Generalísimo, que saludaba con visibles muestras de emoción al pueblo en masa que le aclamaba.

S. E. penetró en el Ayuntamiento entre los maceros de la Corporación, acompañado de los ministros y personalidades. Pasó al despacho del alcalde donde éste le dió la bienvenida, y leyó el acuerdo municipal de la reciente concesión al Caudillo de la Medalla de diamantes de la ciudad.

También recibió el Jefe del Estado en el despacho de la Alcaldía a una comisión de obreros de la RENFE que le expusieron algunos problemas relacionados con la profesión. El Caudillo les dijo que conocía esos problemas y que habían tenido favorable acogida en el Gobierno, por lo que los aseguraba que serán resueltos en plazo inmediato. Uno de los obreros gritó: "¡En ti confiamos, Franco!" Los demás, visiblemente emocionados, estrecharon la mano del Jefe del Estado.

Terminado este simpático acto, S. E. pasó a la terraza del palacio municipal, y el público renovó sus muestras de entusiasmo. Varias escuadrillas de aviones volaron sobre la Plaza Mayor. Desde dicha terraza, el Generalísimo dirigió una alocución al público, siendo interrumpido numerosas veces con gritos de ¡Franco, Franco, Franco!

Terminada la alocución, pasó nuevamente al despacho del alcalde, donde recibió a diversas comisiones de organismos oficiales, de la Enseñanza, Comercio e Industria de la ciudad.

A las seis de la tarde, el Generalísimo y sus acompañantes abandonaron el Ayuntamiento. Al salir del edificio, se repitieron las muestras de adhesión del público apiñado en todos los lugares por donde pasó el Caudillo hasta abandonar la ciudad.—CIFRA.

Los laboristas divididos

(Viene de la primera página) laboristas prometieron seguir adelante con la nacionalización de las industrias del cemento, de la carne y posiblemente de las Químicas.—EFE.

ATTLEE, ALARMADO
Londres, 2.—Parece que el primer ministro Attlee, está alarmado ante la nivelación de fuerzas políticas que existen en la Cámara de los Comunes y busca la forma de renunciar airosamente al plan de nacionalización del acero, se dice de fuente autorizada.—EFE.

Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

Por el presente aviso, se convoca a Junta General Ordinaria, según establece el Reglamento, para el domingo día 5 de Marzo próximo, a las 11 horas en 1.ª convocatoria y a las 11'30 en 2.ª convocatoria.
EL SECRETARIO.
C. Ioshuertos.

Alocución del CAUDILLO al pueblo vallisoletano

(Viene de la primera página.)

de la Historia, viven unidas a ella, y antes de que vosotros partierais de Valladolid y otros lugares para rescatarla, otras generaciones, poseídas del mismo espíritu llenaron varios siglos de Historia en nuestra primera reconquista. La Patria es un todo inalienable logrado con la sangre de cientos de generaciones, que tenemos el deber de servir y acrecentar. Está por encima del arbitrio de las generaciones, como esos bienes que en la vida se traspasan en usufructo, y que hemos de entregar acrecentados a otra nueva generación, mucho más propiedad de los que fueron que de los que somos.

Por esto nació nuestro Movimiento, para evitar que nuestro solar pudiese tener la misma suerte que corrieron en el último siglo aquellos otros trozos de nuestra nación, que los esfuerzos gloriosos de otras generaciones habían integrado en la Patria, y que nuestros antepasados perdieron en medio de sus luchas intestinas, y que conservados serían el florón más preciado de nuestro bienestar; más si la Patria ha de ser para todos madre, tiene que ser justa y amorosa corregir las injusticias sociales y hacer que la ley verdadera presida las relaciones entre sus hombres; no en vano en nuestros lemas al lado de la Patria, figura el pan y la justicia. Poco importaría que hubiéramos rescatado la Patria si las mismas injusticias y diferencias que nos dividieron y nos enfrentaron permaneciesen perennes.

UNIDAD DE DESTINO

¿Cómo realizar esa unidad de destino en lo universal que la Patria nos demanda si nos desligásemos y si los hombres de la nación, desde la cumbre del Estado hasta el más modesto de sus servidores, no nos uniéramos en su servicio y a su amparo? Más cuando España se disponía a desarrollar este imperativo de su revolución nacional, realizando aquel programa que había de solidarizarnos y convertir en realidad los ideales de tantos españoles, la guerra universal vino a destruir los mejores cálculos y hubimos de vivir en guardia detrás de nuestras fronteras, teniendo que armonizar los afanes de nuestro resurgimiento con la vela constante de las armas. Pero por la buena forma en que en nuestra Cruzada los españoles se mostraron al

mundo, y las duras y constantes pruebas de virilidad de nuestro pueblo, que admiten el parangón con los mejores de su Historia, nadie se atrevió a roer el duro hueso de nuestra geografía.

El Movimiento nacional empezaba ya a dar sus óptimos frutos y aunque una y otra vez se intentó minar nuestra unidad para luego torcernos, el Régimen superó todas las pruebas, y en esta postguerra, cuando el desvario llegó a límites inconcebibles, iraguando contra nuestra nación la sucia conjura de nuestros tradicionales detractores, esta se estrelló en el muro inquebrantable que nuestro Movimiento representa. Jamás régimen alguno sufrió en peores condiciones mayores conjuras y acechanzas. Tuvo que perderse la paz, que salir a la luz, acelerado por la guerra, el proceso político que en la sombra venía desde hace varios lustros desarrollándose, para que ante la realidad viva de la amenaza comunista y de la honda crisis de los viejos sistemas para superarla, se impusiese la estimación de nuestro papel. Tenía que sumirse Europa en el terror de la esclavitud comunista para que se empezase a comprender la razón de la España nacional y lo que hubiera sido el destino del mundo si aquella hubiese vuelto a un régimen como los pasados, que la hubiesen vendido frente al asedio.

LA CONJURA CONTRA ESPAÑA

En este orden, el mundo nos debe una reparación. Lo que se ha hecho en esta postguerra con nosotros es lo mismo que si en una isla con solo varios habitantes, que viviesen de su comercio y transacciones, se les diese de todo prodigamente y solo a uno de ellos se le abandonase a sus propios medios. Su vida se reduciría, desarrollándose dentro de las mayores dificultades. Pues eso es lo que hizo con España la conjura exterior.

Ni el desenlace que la guerra tuvo, ni las torpezas y errores que se cometieron en la postguerra, estaban en el orden na-

tural de lo previsible y, sin embargo, pese a esa situación y a una meteorología adversa, que puso continuamente a prueba nuestra resistencia, se superaron las dificultades para entrar en la era de las realizaciones que mejorarán los recursos que vivifican nuestra economía.

DESARROLLO DE LA ECONOMIA Y REALIZACIONES SOCIALES

Este retraso en nuestra recuperación o resurgimiento ha hecho que el desarrollo y multiplicación de las riquezas patrias se haya retrasado con el de nuestras realizaciones sociales, pues para que éstas tengan verdadera efectividad es necesario el progreso económico, que impulse la producción en todos los órdenes, que solo puede conseguirse o creando nuevas fuentes de producción y riqueza, o multiplicando la producción de las actuales con maquinarias más modernas y rápidas, o aumentando el rendimiento en el trabajo de nuestros hombres. Y así como las dos primeras cosas están limitadas, pese a todos los esfuerzos por las condiciones de nuestra economía y la balanza de pagos con el exterior, en lo que se ha hecho cuanto es humanamente posible, solo resta lo que depende de vuestro propio esfuerzo.

PRODUCCION Y RIQUEZA

El bienestar de los hombres de una nación depende directamente de su producción, que es el exponente más elocuente de su riqueza. La producción es lo que prácticamente viene a repartirse entre los hombres. Solo se puede repartir lo que hay, y lo que hay es solo lo que se produce. Se padece un error gravísimo en los sectores más incultos, cual es el de creer que la formación de la riqueza solo favorece a que verdaderamente beneficia es a la comunidad, a la nación sus directores, cuando a lo entera, y especialmente, a los que en ella van a encontrar una colocación o un trabajo seguros. Por ello, no puede el pueblo español ser indiferente a la creación de riqueza y a la multiplicación del rendimiento de las existentes. Un ejemplo tenéis en nuestras redes ferroviarias. Un día, unos hombres de acción crearon en nuestra nación las distintas compañías ferroviarias, que entonces se dibujaban en el horizonte internacional como una necesidad pública, pero a la par como una excelente inversión; sin embargo, su vida fue barto menguada, llegándose en los tiempos actuales a tal situación que la mayoría de los Estados han necesitado hacerse cargo de ellas para salvarlas. El beneficio en nuestra Patria fué solo para la nación, para

el medio millón de agentes que en ellas se encuentran colocados, para las empresas industriales que les sirven el material, pero no para los promotores del capital, que al cabo de los años lo vieron merma de al no ser rentables las empresas y producirse pérdidas en la explotación. Como hoy se acusa en la gran mayoría de los países, el ferrocarril de genera, no se repara y moderniza y acabaría muriendo y siendo sustituido por otros medios de transporte.

Con este problema el Estado español se enfrentó al término de nuestra Cruzada, con vistas a realizar una total renovación, que mejorando el servicio le permita a través de las electrificaciones y modernización de los sistemas, si no hacerlo rentable, al menos nivelar sus gastos. En esta coyuntura, las legítimas aspiraciones del personal ferroviario no podrían ser satisfechas si no existiese un Estado social como el nuestro, que hubiera tenido como programa la obligación de dar a sus servidores una vida humana y estimable. Por ello, puedo anunciaros que pese a esa situación deficitaria, vuestras inquietudes han sido recogidas y muy en breve serán satisfechos los anhelos de este sufrido sector constituido por los agentes y trabajadores modestos de nuestras grandes líneas ferroviarias.

ES MAS FACIL PROMETER QUE HACER

Si fácil ha sido siempre en política prometer, esperando las crisis periódicas que les liberasen de las promesas, difícil es, en cambio, el ejecutar, sobre todo cuando se parte de bases de partida como la que nosotros salimos. No es cuestión solo de querer, es necesario saber y poder hacer. Cuando nos lanzamos a nuestro Movimiento escribíamos en el frontispicio del Estado que España era un Estado social. De como lo cumplimos, vosotros vais teniendo la prueba.

El que por las causas apuntadas la recuperación de España haya sido más lenta de lo debido y la falta de producción limite la eficacia de nuestras realizaciones sociales, no quita el menor valor a la obra realizada. Miramos muchas veces lo que nos falta y no pensamos lo que nos faltaría sin esas leyes; el que hayamos sufrido el terrible azo-

te de las sequías y de la consiguiente carencia de electricidad, sin que faltasen en los hogares los jornales, y llegar a la acción de las obras del Estado a remediar el paro de las comarcas agrícolas gravemente afectadas. Es mucho más fácil de decir que de hacer, ya que todo hay que encajarlo en una agobiada economía que hemos de fortalecer y estimular, y que obliga en el desarrollo de nuestros programas a un orden de urgencia que, una vez trazado, inexorablemente se realiza.

INTENSO PROGRAMA DE RECONSTRUCCION

Tenéis la muestra en estas dos nuevas fábricas de productos esenciales para nuestra economía, que acogen hoy en vuestra ciudad a varios millares de obreros, en que unos miles de familias tendrán asegurado el sustento. En el año que corre, otras varias y trascendentes creaciones seguirán a esta serie de nuevos establecimientos fabriles que, pese a las circunstancias derivadas de dos guerras, vienen sucediéndose desde el término de nuestra Cruzada, sirviéndose las necesidades de la nación en forma y proporción desconocidas en la historia de los movimientos políticos universales. Millares de hectáreas de nuevos regadíos se incorporan cada año al acervo de la nación; nuevos pueblos surgen por nuestra obra de colonización en medio de los un día campos yermos; decenas de millares de hectáreas repobladas vuelven a la frondosidad y el verdor a nuestros montes y millares de nuevas viviendas, entre otras muchas obras, jalonan el progreso de nuestra nación.

Se trabaja en los talleres y en los campos, y si alguna vez se sufre, otras muchas se rie y se canta, lo que no es poca dicha en la Europa atormentada, el verse libre del castigo apocalíptico que el comunismo entraña, que matando la alegría y la fe, extingue con ellas la ilusión.

Alabamos al Dios que nos ha dado unidad y fortaleza, que nos permite librarnos de tan grave amenaza y prometemos servir a España con renovado afán. ¡Arriba España!

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
(Fundada en 1864)

Domicilio Social; Madrid, Alcalá 39. - (Palacio de su propiedad).

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos; CARLOS GUTIERREZ LANDA. OFICINAS; Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97. Ceuta, Camoens, 5, 1. Tel. 1-4-1. Apartado, 21. Autorizado por la Dirección General de Seguros

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

DESECHE la idea de comprar una máquina usada o recompuesta que pronto le dará disgustos. Adquiera una «ALFA» garantizada

Exposición y venta: VICENTE MARTINEZ. - Jose Antonio Primo de Rivera, 24

Fino Almina

¡UN VINO DE CALIDAD!